Rund um den See

Montag, 23. April 2007 / Nr. 93

"Schweizer Kinder"



Iren Dornier ist begeistert von der "Schiffsbrücke über den See"

Begeistert vom Projekt "Schiffsbrücke über den Bodensee" ist Iren Dornier (links), Pilot und Besitzer des historischen Flugboots Do 24 (im Hintergrund). Auf unserem Foto lässt er sich auf der Luftfahrtmesse Aero in Friedrichshafen von Reinhard E. Kloser, Mitglied des vierköpfigen Organisationskomitees, Details zum Mega-Event am 20. Mai 2007 erklären. Die Schiffsbrücke zwischen Friedrichshafen und Romanshorn soll einerseits daran erinnern, dass die Schweizer vor 60 Jahren Mäd-

chen und Buben aus Deutschland und Österreich, die "Schweizer Kinder", in die Eidgenossenschaft eingeladen und verwöhnt haben. Andererseits soll sie daran erinnern, dass heute weltweit unzählige Mädchen und Kinder in Not leben. Ihnen hilft der Verein "Schweizer Kinder", der zur Schiffsbrücke einlädt, und für den das Organisationskomitee arbeitet. "Das Projekt muss unterstützt werden", findet Iren Dornier:und betont. "Wir sind auf jeden Fall dabei." hin / Foto: hin